

“Escuela Normal Superior “Agustín Garzón Agulla”



TU ESCUELA EN CASA: Propuesta de Educación Física

¡Viernes 30 de Octubre Día de la Educación Física!

Hola, hola, Garzoneros y Garzoneras, como se encuentran mis compañeritos/as de de viaje jejej, en este viaje escolar raro que nos toca transitar año. Espero que muy bien, y también espero que hayan podido equilibrar los espacios y tiempos, entre tareas, y momentos de esparcimiento, de juego, de distracción para compartir con los vínculos cercanos.

Por ese motivo aquí estoy como todos los miércoles, trayendo las actividades-juegos correspondientes. En esta oportunidad quiero invitarlos a que me acompañen en el Festejo del “Día de la Educación Física” que se celebra este viernes 30 de octubre, para ello necesito hacerles un pedido para ese día:

Pedido: que analicen, piensen, recuperen, elijan y compartan, TRES habilidades que ustedes quieran mostrar a sus compañeros, considerando lo siguiente:

- 1- Con un elemento (pelota, aro, soga, bastón,) realizar alguna habilidad que les guste (hacer clasecitas o jueguitos, hula hula, saltar,)
- 2- Con música, la que ustedes consideren, mostrar habilidades como bailar, cantar, relatar, imitar, esquema, mimo,.....
- 3- Otras habilidades que quieran mostrar: hacer la vertical, hacer un rol, pararse arriba de una pelota, andar en patineta, manualidades, equilibrio en un banco,

Elijan 1 y/o 2 habilidades distintas y filmen en videítos cortos y me la pasan por email, así la edito y luego les mando el link para que nos podamos ver entre todos, yo también mostrare alguna habilidad y convocó a las maestras y maestros que quieran aportar lo suyo, incluso algún/a padre-madre-abuelo-abuela,

Les gusta? Creo saldrá muy lindo, me entusiasmo con que así sea. Me quedo con expectativa e ilusionado para ver todo lo que nos van a mostrar y compartir, así también, de paso nos vemos ya que casi no hemos podido hacerlo por la situación del Covid-19.

Bueno mis queridos/as alumnos/as, los espero así nos vemos.

Les mando un Abrazo de Elefante a todos/as jajaaj

Cúidense mucho y diviértanse

Los Saluda

Profe Rubén